

Petrer hace un balance positivo de dos años de gobierno en el que priman "las personas y sus necesidades"

13/06/2017



El tripartito ha realizado una valoración positiva de estos dos años de legislatura | Jesús Cruces.

En el día en el que se cumplen **dos años de legislatura**, el **equipo de gobierno de Petrer**, conformado por PSOE, Izquierda Unida y Compromís, ha realizado una **valoración positiva de lo conseguido hasta ahora**. Han querido destacar las diferentes medidas tomadas "para poner a las personas en el eje de las políticas" así como los **tres millones en inversiones**, mientras se pagan a tiempo las deudas, así como que **el 70% de las propuestas llevadas a pleno han sido respaldadas por todos los grupos políticos**. También han **remarcado que han iniciado un nuevo modelo de**

política.

Alfonso Lacasa, alcalde socialista, ha afirmado que **"este equipo de gobierno trabaja para preparar a Petrer para la modernidad pero sin dejar atrás a las personas más vulnerables, reparando cada rincón del pueblo. El fin es contar con una localidad cohesionada y lo hacemos desde un gobierno unido"**. Lacasa ha destacado que en 2014 y 2015 se hicieron 23 procedimientos de contratación mientras que los últimos meses "son un ejemplo del cambio de modelo de gestión, se acabaron las elecciones a dedo", ha dicho, a la

vez que **ha admitido que aún queda mucho por hacer.**

La coalición ha remarcado los proyectos educativos que han supuesto abrir más líneas públicas y reducir la ratio en los colegios, la mejora de centros escolares, la reparación de caminos tras los temporales de invierno, el aumento de programas de empleo, la creación de un Plan de Prevención de Incendios, el cuidado y mantenimiento de las instalaciones públicas, entre otras medidas llevadas a cabo en estos dos años.

Por su parte la edil de Compromís, Silvia Rodríguez, ha matizado que **"aunque estos dos años no han sido fáciles y nuestro nivel de satisfacción es moderado,** estamos satisfechos porque este trío está consiguiendo muchas cosas, **respetándonos y dejando florecer las ideas de cada uno**". Rodríguez ha matizado que "primero **pensamos en el interés general,** y eso se nota en nuestras políticas, somos un Ayuntamiento cercano". La edil concluye diciendo que "vamos en el buen camino pero hay que continuar trabando, tanto o más".

El concejal y portavoz de IU, Javier Martínez, ha

asegurado que "hace hoy dos años teníamos tres ideas: **rescatar a las personas y mejorar su calidad de vida, cambiar las formas de gobernar y que ese cambio venía para quedarse,** hoy podemos confirmar que esto ha sido así, **Educación, Servicios Sociales, Deportes o Medio Ambiente eran áreas que estaban en un segundo plano y ahora han dado un paso al frente,** estamos orgullosos". Martínez ha querido dar las gracias a Alfonso Lacasa al afirmar que "antes se daba una política paternalista, **se pasaba por alcaldía para pedir favores y no se respetaban los turnos, ahora ya no,** este alcalde ha sabido delegar y está haciendo muy bien las cosas, es de agradecer que confíe tanto en los concejales".

Además tanto Lacasa como Martínez han remarcado que **"se acabó la antigua forma de gobernar,** este es un aviso a navegantes, **se acabaron las mayorías, ahora llega la política de los acuerdos y el consenso,** en un futuro crearán que se puede volver a lo que había, pero no es así, **la nueva política ha llegado para quedarse, para poner a las personas en primer lugar**".